



Las Universidades de la región apostarán por la calidad y la inserción laboral

La consejera Lucas destaca la “amplia oferta disponible” en la Comunidad

Valladolid, Europa Press

Las universidades de Castilla y León apostarán por la calidad, la internacionalización y la inserción laboral en el nuevo mapa de titulaciones que estará vigente hasta 2023 y cuyo listado se presentará previamente, en abril de este año, para así “permitir su planificación estratégica” y “reforzar la calidad de los estudios”. Así lo ha indicado la consejera de Educación, Rocio Lucas, en una reunión con los rectores de las nueve universidades públicas y privadas de la Comunidad cuyo objetivo ha sido hacer balance del resultado del mapa correspondiente al periodo 2016-2019, en el que se han ofertado 278 grados y 262 másteres, y sentar las bases para realizar uno nuevo. Según Lucas, el primer mapa de titulaciones ha mostrado que Castilla y León posee una “amplia” oferta universitaria.